

- 1 住みよいまちを力を合わせつくりましょう
- 1 きれいな緑と水と空を守りましょう
- 1 働くよろこびと心のふれあいを大切にしましょう
- 1 すぐれた教育と文化を育てましょう
- 1 明るいくらしと福祉のまちをきずきましょう



21世紀に向けて

躍進するまちづくり

岡崎市政がスタート

任期満了に伴い執行された向日市長選挙で、岡崎誠之氏が初当選。5月1日、岡崎市長が多くの市民や市職員が迎える中、初登庁し、「21世紀に向けて、躍進する向日市のまちづくり」を目指した岡崎市政がスタートしました。

## 市長就任のごあいさつ

向日市長 岡崎 誠之

私は、このたびの市長選挙におきまして、市民の皆様の温かいご支援により、市長に就任させていただきました。

今後4年間、市民の皆様から寄せられた期待に応え、一党一派に偏しない市民本位の市政の推進を基本に、明るく開かれた市政運営に努めてまいります。

また、京都府ならびに近隣市町と協調し、歴史と伝統のある、ふるさと向日市を21世紀に向け、「福祉・文化の香り高い定住都市」を実感できるまちにきずきあげてまいりたく存じます。さて、21世紀を間近に控え、私たちを取り巻く環境は、地方分権推進の時代を迎え、新しい時代にふさわしい個性豊かなまちづくりが求められています。

特に、人生80年時代が現実となつた今日、全ての市民が幸せを感じできる身近な暮らしの充実が、まちづくりの重要な課題となつております。

私は、人の暮らしにとってより大きな意味をもつ「健康」をまちづくりの重要な柱に据え、子供からお年寄りまで市民みんなの「笑顔が輝く健康都市」の実現に向け、公約しました諸施策の推進に全力をあげて取り組む決意です。今後とも、市民の皆様のご支援、ご協力をお願い申し上げます。

青葉菫の5月1日、岡崎新市長の初登庁歓迎式が、市役所玄関前で執り行われました。午前9時、多くの市民や市職員の盛大な拍手と、市民代表と市女子職員からの花束の贈呈で歓迎する中、岡崎市長が初登庁しました。歓迎式では、市民代表らの

お祝いのことはに続き、岡崎市長があいさつにたち、「府市協調のもと、21世紀に向けての、ふるさとづくりのため、公約した施策の実現を期し、全力をあげて市政運営に努めたい」と力強く決意を表明しました。



市民から祝福をうける岡崎市長